
       令和元年度保護者アンケート結果                         

キッズルームチャコ 本町教室 

 

アンケート配布人数：38名 

返却数：21名  回収率 55.26％ 

評価実施期間平成 31年 4 月 1日～令和 2年 3 月 31日 

 

1.施設の環境や整備について 

御意見・御感想 返答 

・もう少しスペースが広かったらよか

ったかなと思います 

ご意見ありがとうございます。活動内

容によって１階と２階に分けてより十

分なスペースを確保できるよう努めて

参ります。 

大きい子ばかりだと狭いかな？と思い

ますが利用時は小さい子が多いような

ので丁度よいと思います 

 

ご意見ありがとうございます。曜日に

よって差はありますが、粗大運動等は

体格によって適度なスペースを保てる

よう支援して参ります。 

子どもの活動等のスペースが十分に確

保されている 

ありがとうございます。引き続き十分

なスペースの確保に努めて参ります。 

 

2.療育支援について 

①身辺自立 

御意見・御感想 返答 

・トイレに行ったあとなど、シャツが

出ていたりするので注意して頂けると

ありがたいです。 

ご意見ありがとうございます。自ら気

付けるように事前の声掛けや手洗いの

前にその場で行えているか確認して参

ります。 

・手洗いうがいなど、お願いします。 感染症等の対策としてもより一層徹底

して参ります。 



・食事の時、ゆっくりよく噛むことを

声掛けしてもらい、助かっています 

ご感想ありがとうございます。引き続

き声掛けして参ります。 

 

・嫌いな物も食べるように促してくれ

ているようで助かる 

ご感想ありがとうございます。引き続

き集団での食事という機会に自発的に

挑戦していけるよう促して参ります。 

食事する回数は少ないですが食器具の

補助指導を希望します 

ご意見ありがとうございます。長期休

み等の食事の際は一人ひとり正しい持

ち方を練習していけるよう支援して参

ります。 

マナーに関することなど声かけ注意し

て頂けており親からではない方からの 

指導はとても重要だと思います 

ありがとうございます。引き続き声掛

けを継続させていただきます。 

 

 

 

2.療育支援について 

②集団適応 

御意見・御感想 返答 

・歩行訓練で体力が付き、学校遠足で

も集団で歩くことができている 

ご意見ありがとうございます。引き続

き歩行訓練や室内での運動を継続させ

ていただきます。 

・いろいろな年齢の子と接することで

上下関係、話し方、社会性を身に付け

てほしいです 

ご意見ありがとうございます。相手の

立場や年齢によって言葉を選んでいけ

るような支援に努めて参ります。 

・暑い時期の１日２回の歩行訓練は体

調面で少し心配です（歩行訓練はとて

も良いと思います） 

ご心配をおかけし申し訳ございませ

ん。例年気温の高い日が増えており、

時間の短縮や順路の変更をその都度行

っておりますが、一人ひとりの体力を

見て室内での活動へ切り換える等、柔

軟に対応させて頂きます。 

・集団での歩行・体操と、周りとの調

和を身につけられるようになってきて

いるようでとても良いと思います 

ありがとうございます。引き続き歩行

を基に集団へ適応できるよう支援して

いきます。 



・子どもが落ち着いて歩行できるよう

になっているので同じように続けて頂

きたいです。 

ありがとうございます。引き続き落ち

着いた状態を維持できるよう努めて参

ります。 

 

2.集団適応について 

③学習支援 

御意見・御感想 返答 

・プリント学習にやりがいを感じてい

る 

通常の学習課題が終了し、集団の中で

行なえる際はできるだけ取り組めるよ

うに支援させていただきます 

・賞状を頂き、大変喜んでいました ご意見ありがとうございます。日々の

学習段階のお伝えとともに今後の進度

目標もお伝えさせていただければと思

います 

・公文学習はその子に合わせて無理な

く見て頂いているようです。丁度いい

所のようですので子どもは嫌がる事も

なく出来ていると思います 

ご意見ありがとうございます。日々の

学習段階のお伝えとともに今後の進度

目標もお伝えさせていただければと思

います 

・字を書くことや計算も好きになった

ので今の環境が良いのかなと思います 

ご意見ありがとうございます。日々の

学習段階のお伝えとともに今後の進度

目標もお伝えさせていただければと思

います 

 

3.保護者への説明について 

御意見・御感想 返答 

・面談以外にも何か変わったことがあ

ればノートに書いて教えて頂けると有

難いです 

ご意見ありがとうございます。日々の

細かな変化等に職員全体で気付けるよ

う目を配り、詳細を記入していけるよ

う努めて参ります。 

・連絡帳でその日の様子を書いてくだ

さっているので状況がわかる。 

ご感想ありがとうございます。引き続

き保護者様へ正確な状況をお伝えさせ

て頂きます。 

 



・中学校や相談支援事業所とも連携が

取れていてとても感謝しています 

ご感想ありがとうございます。引き続

き情報の共有を行ない統一した認識で

の支援を行っていきたいと思います。 

・面談やノートだけではなく送迎時に

出来事など話が聞けて満足していま

す。共通理解も十分できています 

ご感想ありがとうございます。今後と

もその都度様子をお伝えさせて頂きま

す。 

 

4.非常時の対応について 

御意見・御感想 返答 

・昨年の大雨の際は連絡が早かったの

でその後の対応がしやすかった 

ありがとうございます。ご対応ありが

とうございました。 

・インフルエンザが流行っている時期

は、部屋の空気の入れ替えとチャコさ

んに学校からついた時、歩行から戻っ

た時などに手洗いうがいをお願い致し

ます 

感染症予防としても日々の活動の中で

清潔な空間を維持できるよう努めて参

ります。手洗いうがいは今後とも継続

し徹底して参ります。 

・感染症の疑いの時は診断をはっきり

させること、その上で登所することを

徹底されていると思います。当たり前

ですが大事なことです。 

ありがとうございます。今後とも登園

許可証の必要な診断のある場合は事前

にご連絡させていただきます。ご対応

の程よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5.満足度について 

御意見・御感想 返答 

・チャコも学校も本人は楽しいようで

す。生活も学校＋チャコというのが自

然な流れになっています。いつもあり

がとうございます。 

ありがとうございます。今後も本人が

意欲的に取り組めるよう支援させて頂

きます。 

・長期休み等、時間の延長があること

が大変ありがたいです。子どもも、通

所することを当たり前のことだと認識

しているようです。 

ご感想ありがとうございます。今後も

継続して無理なく通所できるよう支援

して参ります。 

登所を楽しみにしています。友達の名

前を覚え、一緒に活動することがうれ

しい様子が伺えます。 

ありがとうございます。今後とも他児

童とのコミュニケーションを積極的に

行っていけるよう支援していきます。 

 


